



自治会提供

花壇の水やりや除草作業などは、みんなで協力して行っています

私たちの自治会では、住みよい地域づくりを... 目指した、さまざまな活動や会員で構成する会... 入間川の新富士見橋から昭代橋までの区間で、遊歩道沿いの花壇作りをしている「菅一丁目ガーデニングの会」には、多くの会員が参加しています。会では、遊歩道を歩く方に楽しんでもらえるよう、河川敷の土から小石を取り除き、手入れをしていきました。今では、菜の花や彼岸花などが河川敷を彩り、地域の憩いの場となっています。これからも、私たちの自治会では、会員が一致団結しながら親睦を図れる場を大切に、楽しみながら活動していきたいと思っています。



エミュー

エミューは、ダチョウに次ぎ世界で2番目に大きい鳥です。オーストラリアにしか生息していません。飛べませんが、時速50キロメートルのスピードで走れる脚力が自慢です。繁殖期は11月から3月まで、メスが産んだ約700グラムの深緑色の卵をオスが絶食して約45日温めます。当園では、オス1羽とメス1羽を飼育しています。繁殖期を迎えた今、卵を温める姿や、大きな体を間近でご覧ください。

【エミューデータ】
ヒクイドリ目 エミュー科
体高150~190cm
体重 約50kg
【子ども動物園】
柏原864-1 ☎2953-9779
月曜休園(祝日の場合は翌日)

市民リレー

私の宝物... ジャズを奏でる「フルート」



小学校1年生からピアノを習い、児童合唱団にも参加し、さまざまな音楽や楽器を楽しむようになりました。今、夢中になっているジャンルは、大学4年生の時に出会ったジャズです。その扉を叩く前は、煙草とお酒のイメージが強かったのですが、さにあらず。先生や仲間には、大学時代の合唱団の先輩もおられ、安心しました。「ジャズ理論」の勉強は難しいですが、なにより体が自然と動いてしまう音楽性にほれ込み、日々、アカペラ、ピアノ、そして特にジャズフルートの練習に励んでいます。

廣川アユミさん (広瀬台在住)



音を出すのが難しい分、やりがいのある楽器です

このコーナーは市民の皆さんを取材して作成しています

いろいろなことに興味がある私ですが、ジャズフルートは、人生を豊かにしてくれるものの一つ。私自身にも響くような音を奏でられるよう、これからも私の挑戦は続きます。

今回は、入間川にお住まいの方を紹介いたします。

仲間たち Vol.446

広瀬囲碁同好会



私たちの会は、囲碁の愛好者が、地域でもっと普及させたいと、昭和62年に立ち上げました。今は60代から70代までの22人が、毎週土曜日の午後に広瀬公民館で盤面を挟んで楽しんでいます。

囲碁は、交互に盤上に石を置き、自分の石で囲んだ領域の広さを競います。その醍醐味は、いかにして相手の石を自分の思い通りに導くかで、一手で逆転することもあるところ。考えて石を打つことは、頭の体操や指先への刺激にもなります。また、会で大会を行ったり、近隣市との対抗戦に参加したりするほか、10年ほど前からは、みんなで初心者の方の指導もしています。ぜひ一度、見に来てください。

問合せ広瀬恭平さんへ☎2952-4659

情報ガイド

- 市政 ● 暮らす ● 学ぶ・楽しむ ● 教育・子育て・キッズ ● 募集 ● 官公庁など

● 主に市からのお知らせを掲載します ● 「定員」は原則として先着順、「場所」の掲載がない催しは問合せ場所が会場、「費用」の掲載がないものは無料です ● 公式ホームページにはさらに多くの情報があり、公民館などに設置してある公共施設予約端末でもご覧いただけます

公式ホームページ http://www.city.sayama.saitama.jp/ 公式モバイルサイト http://www.city.sayama.saitama.jp/mobile/ 市役所の所在地 〒350-1380 狭山市入間川1-23-5



ありがとうございます

温かい寄附をいただきました。厚くお礼を申し上げます。公共施設の整備などのために株式会社スズキトラストから300万円

社会福祉のために 狭山市建設業組合から3万9千66円 狭山商工会議所から13万8千780円

保育所園児のために Honda 硬式野球部から ティーボールセット

ご意見をお寄せください パブリックコメント制度に基づき、「狭山市災害廃棄物処

児童の支援・補助員を募集しています 学務課へ内線5661 児童の支援・補助員を募集しています 学務課へ内線5661

救急車の寄贈に感謝状を贈呈

次の方から、地域の救急医療体制の充実強化のため、埼玉西部消防局に高規格救急自動車と高度救命処置用資機材が寄贈され、消防局長から感謝状を贈呈しました。救急車は、狭山消防署に配備しました。 ▼奥富喜平氏 問合せ狭山消防署消防管理課 ☎2953-7112

ONE for All 市長が走る!

新たな一年に向けて

師走を迎えたこの時季、手帳をめくりながら今年を振り返ると、この一年、手帳に「出来事が記されない日」が無かったことを改めて実感します。市民の皆さんの力添えによりさまざまな事業を行えたことを幸せに思うと同時に感謝の念でいっぱいです。

さて、今年も多くの本を読みましたが、その中で「未来の年表」という本には、近未来にどんな変化が起きるのか、どんな準備をすべきかが書かれていました。読了後、

改めて思ったことは、未来は予測するものではなく、創るものということ。新元号となる来年は名実ともに新しい時代の幕開けとなるでしょう。狭山の新時代を迎えるためにも、今できることは全力で取り組んでいきたいと思えます。

手帳の話に戻りますが、先日、来年の手帳を購入しました。私は手帳に、予定だけではなく、ニュースやコラム、出会った名言や故事、覚えなければならぬデータやひらめいたアイデアなどを書くようにしています。

一未来は創るもの—そう信じながら来年の年表を書き込んでいきます。



届け出挙式で司式者を務めました

市長の主な動き

- 11/1~5...市民文化祭 ○11/3...ふるさと納税返礼品「特別観覧席」訪問 ○11/4...市政功労者表彰式 ○11/8...県知事とことん訪問 ○11/10...夢と豊かな心をはぐくむ講演会、堀っ子ミュージックフェスティバル2018、平和を願う講演会 ○11/11...さやま大茶会、さやまバフェス@入間川 ○11/21...定例記者会見 ○11/22...届け出挙式 ○11/28...市議会第4回定例会 ○11/29...冬の交通事故防止運動出陣式